

UNITED FOR A JUST FUTURE

IndustriALL Global Union 3rd Congress
14-15 September 2021

アフガニスタン国民との連帯動議

インダストリアル・グローバルユニオンと加盟組織は、タリバン支配下におけるアフガニスタンの未来、特に人権・労働権ならびに女性と女子の状況を極めて深く憂慮している。

タリバンの急速な台頭を受けたNATO軍撤退の大混乱の中で、一部のアフガニスタン人は国を脱出し、近隣諸国やヨーロッパ、アメリカに避難することができた。しかし、全国民、特に現在自国で囚われの身となっている女性、若年者、労働者の数に比べれば、その人数はスズメの涙である。

主な標的は女性と労働組合員

女性は絶えず危険にさらされている。女性は過去20年間、権利の一部を徐々に取り戻していたが、結局、尊厳を求める闘いが数時間で無に帰してしまった。

女性を再び真っ先に犠牲にしてはならない。インダストリアルと加盟組織は、タリバンが女子と女性の教育をほとんど禁止し、女性に残忍な罰を与え、家族の男性による同伴がない限り自宅からの外出を禁止していることは言語道断と考える。職場や教育における女性に対する攻撃が、強制結婚とともに再開している。女性の生活と尊厳、完全性が、極めて深刻に脅かされている。

労働組合員も、この政権の主な標的である。タリバンはカブール到着後直ちに、労働組合の財産を没収して活動を禁止し、イスラム法に違反していると非難した。現在タリバンの支配下にある地域では、労働組合活動家は組合活動を再開することができな

い。活動を続けることは命を賭けることを意味する！

アントニオ・グテーレス国連事務総長は、アフガニスタンの残虐な人権侵害をなくすために「あらゆる手段」の利用を求めている。

そこで、2021年9月14～15日にバーチャル形式で開催される第3回世界大会は、以下のとおり決議する。

- インダストリオールは、アフガニスタンの国民、労働者、民主的組合運動と連帯する！
- アフガニスタン国民、特に女性は、他の国々から支援・連帯を受けなければならない！
- インダストリオール加盟組織は、これらの残虐行為を阻止するために各国政府に圧力をかける！
- インダストリオールは、尊厳を持ってアフガニスタンからの難民を歓迎するよう各国政府に求める！
- 労働組合員は、女性、労働組合員、全国民を危険にさらす、この野蛮な政権を非難するために結集する。これまで以上に、熱烈かつ譲歩せずに民主主義と人権を擁護しなければならない！

